



Un año más llega la Feria, en honor a Nuestra Patrona, María Santísima de las Cruces.

Es momento de descansar, de tomar un respiro y de, a pesar de todo, disfrutar de estos días. Nos espera mucho trabajo por delante como para despreciar unas pocas horas de desenfado.

Dejad que el optimismo os invada, contagiad alegría sabiendo armonizar diversión y tolerancia con quienes optan por unas formas más serenas de pasar estos días.

Entregaos a la satisfacción de reír, al gozo de convivir y a la dicha de estar con los demás.

Deseo, en mi nombre y en el de toda la Corporación Municipal, que estas fiestas profundicen la unión entre los que tenemos la dicha de vivir en esta tierra, nos hagan más solidarios y contribuyan a que todos seamos, al menos por unos días, un poco más felices.

Salud y Agua

JOSE-MANUEL DIAZ-SALAZAR
Alcalde de la Ciudad
de Daimiel